
2023年度活動スローガン “「笑顔」と「ありがとう」を組合員と地域に届けます。 ～感謝と素直を大切にします～”
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第2期総代の1年の任期が間もなく満了を迎えます。

2022年10月3日～10月12日にかけての「総代のつどい」では115名の総代にご参加いただきました。
内容は「総代に関する学習会」で、生協の運営の仕組みや総代の役割、機関運営の年間スケジュールなどに
ついて学んでいただきました。

2022年11月9日～11月15日にかけての「秋のブロック総代会議」では134名の総代にご出席いただき
ました。分散会では「上期まとめと下期方針について」をテーマに4月に誕生した「とやま生協」が今後も
くらしの中で更にお役立ちできるよう、期待したいことや深めてほしいこと、改善して欲しいこと、評価で
きることなどについて143件のご意見をいただきました。

2023年5月11日～5月16日にかけての「春のブロック総代会議」では359名（書面含む）の総代にご
出席いただきました。「各ブロックの2022年度まとめと2023年度方針」の提案があり、各ブロックで賛
成多数にて承認されました。144件のご意見をいただき、2023年度方針へ反映させていただきました。

2023年6月21日の「第2回通常総代会」では、395名の総代が議決に参加いただきました。第1号議案
から第6号議案が提案・討議され、採決の結果、全ての議案が賛成多数で可決承認されました。

組合員を代表して、生協の運営・方針決定への重要な議決や、年間を通じて生協の政策決定に関わる大切
な役割を担っていただき、誠にありがとうございました。



組合員活動参加は、ブロック協議会・委員会に116名、34の地域会で334名、せいきょうクラブ7回で
69名の参加がありました。主な活動では、商品試食等に74名、サロンピピ2周年に115名、子育てひろ
ばに60名、平和活動に48名の参加がありました。

とやま生協では総代の皆さんと総代会で確認した方針に基づき、重点課題を設けて取り組んでいます。

今年も各ブロックで「せいきょうまつり」を開催いたします。
実行委員会では開催に向けて協議を進めていますので、お楽しみに！

①ＣＯ₂削減の取り組み
とやま生協の「2030温室効果ガス削減計画」に基づき、西部

センター（高岡市戸出春日）では、2023年4月より太陽光発電
が稼働しました。

発電した電気で西部センターが使用する電力の一部を補っており、
1年間に西部センターが使用する電力使用量の約40％にあたる
140,000kWh強（CO₂排出量換算：67ｔ強）を太陽光発電で賄う
計画です。

とやま生協では、CO₂削減への取り組みを重要な社会的責任のひとつと位置づけ、持続可能な循環型社
会の実現を目指してまいります。

②エシカル消費

うなぎの資源保護・増殖対策をおこなう「鹿児島県ウナギ資源増殖対策協議会」(※)
へ寄付させていただくエシカル企画として、6/26～7/7で土用のうなぎの早期割
引に取り組み、利用実績は4,169点、寄付金額は10,102円でした。

※「鹿児島県ウナギ資源対策協議会」は鹿児島県の漁業者団体・シラスウナギ採捕団体・養鰻団
体・学識経験者・消費者団体・県行政機関等らで組織された団体です。

— せいきょうまつり開催日 —
9月30日（土）西部ブロック
10月21日（土）富山ブロック
10月28日（土）東部ブロック



組合員の総数組合員数

お預かりしている出資金の総額出資金

事業高の総額総事業高

事業活動で得た収入とかかった費用に事業外での損益を加えた事業活動による最終利益経常剰余金

ご契約いただいている「たすけあい」「あいぷらす」「ずっとあい」の総数共済保有件数

みなみ店

（承認事項）
１．2023年度6月度の事業・活動および経営報告の件
２．輝かみいいの入札参加業者の資格審査及び入札参加業者決定の件

（協議事項）
１．役員ガイドライン（案）の件

（確認事項）
１．機関運営・連帯関連報告
２．第2回通常総代会まとめの件
３．2023年度総代のつどい開催の件
４．2023年度監事監査計画書確認の件

（全体経営報告）
・総事業高は14億3,775万円で、予算比 99％、予算差－767万円です。
・経常剰余金は1,083万円で、予算差－681万円の実績です。

（機関運営、組合員活動報告等）
・6月21日に開催した第2回通常総代会に395名の参加があり、全議案承認されました。参加の内訳は、実参加
115名、委任4名、書面議決276名でした。

・6月29日にとやま生協虹の会総会を開催し、2022年度決算と2023年度事業計画を承認しました。記念講演では
「DXCOOPプロジェクトの取組みとDX事例」を開催しました。

・6月18日に生協県連主催の第29回海岸クリーン作戦を開催し、590名の参加のうち、とやま生協からは組合員も
含め282名が参加しました。マイクロプラスチック調査も実施しました。
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生協では事業活動を通じて環境配慮の取り組みを
すすめています。その取り組みをさらに推進するに
あたって、毎週大量の部数を発行している商品案内
カタログの「用紙」について焦点をあて、「新聞更
紙」をカタログの用紙に使用することとしました。

「新聞更紙」は、従来使用していた用紙と比較し
て、古紙を配合した用紙であり、リサイクル促進に
貢献できること、また今回の用紙変更と同時に印刷
工程を見直すことで印刷作業におけるCO₂排出量も
年間で約１２５ｔ削減が見込まれます。

事前に組合員さんに見本紙を見て頂いたところ
「蛍光灯の下で起こるテカリがなく、見やすくなっ
た」という声を頂いておりました。一方でご指摘に
あったように「見づらい・美味しそうに見えない」
というご意見もいただきました。

用紙を変更したことによる組合員の皆様の利用状
況の変化や「声」を踏まえて、カタログ制作会社と
も協議を重ね、デザインの変更や色調の調整等を行
い、8月後半より順次見やすさの改善を図ってまい
ります。

コープファミリーの紙質が変わったせいで、カタロ
グがとても見にくくなり購買欲も落ちてしまいます。
裏うつりのせいかな。

今年の夏はあまりの暑さで食欲がなくなったり、屋内外の温度差があったりと体調を崩しやすい時期が
続きました。また学校は夏休みに入り、海や山やプールなど野外で過ごすことも多くあります。

そんな夏だからこそ病気やケガが心配です。

万が一、病気入院やケガ通院されましたら下記のコールセンターまでご連絡ください。
※加入コースによって保障内容は異なります。

ケガ通院は
マイページからも申請

OKなのだ！

間違いなく毎週商品を届けてもらい感謝しております。
特に重いお米や、かさばる日用品等有難く思います。
暑さに負けず頑張って下さい。

回答ご意見


